## 之又小だより

聡く・美しく・逞しく

NO 15 平成 20 年 2 月 14 日

てから日差しに心なしか暖かさを感じるようになりました。これからは三

寒四温を繰り返しながら、少しずつ気温が上がっていきます。 先週1週間、冬の短期山村留学生が11名やってきて歓声がこだまする中之又小学校になりました。宮崎市立大宮小学校から4名、高鍋町立高鍋東小学校から7名の参加で した。星矢くんも亜梨沙さんも友だちがいっぱいできてみんな元気いっぱいに毎日を過 ごしました

短期留学期間中は、炭の窯出し体験、祇園滝探検、椎茸コマ打ち体験、高齢者とのグ ランドゴルフ体験など、中之又ならではの学習をしました。短期留学の目的は十分達成 できたと思います。

尚、期間中は里親の皆さんをはじめ地域の皆様方に大変お世話になりました。心から 感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 在校生の作文

短期山村留学の思い出 3年 長友亜梨沙 炭焼き体験や祇園滝探検や椎茸コマ打 ちがあって、とても楽しかったです。祇 園滝はとても寒かったです。手や足が凍 ったように寒かったです。だけど滝が7 8 行あってびっくりしました。とても楽 しかったです。炭焼き体験はかまの中が 1000度ぐらいあってとても熱かった です。かまから出した炭は土をかぶせて おいたら、あまり熱くありませんでした。 コマ打ちは木に穴があって、そこにコマ を打ちました。自分の名前をうすく切っ た木に書いて椎茸の木に付けました。

友だちとの思い出は、陸くんと夢結さ んと友だちになって昼休みにバトミント ンをして遊んだことと亜希さんたちと大 中小をして遊んだことがうれしかったで す。ほかの人たちとも遊びたかったです。 もっといてほしかったです。



短期山村留学の思い出 5年 長友星矢

1日目は、ちょっと緊張したけど知って いる人がたくさんいたので、すぐにドキ ドキから楽になりました。昼休みは最初 寛君と遊んでいたけどサッカーを男子が していたので入りました。サッカーをしていると時間があっという間に過ぎてい きました。この日の体験活動は炭出しで

した。初めにぼくだったので、ちょっと 緊張しながらしました。けっこう炭を出 すと交代しました。かまの近くにいると とても熱かったです。でもうまくできた ので楽しかったです。2日目は、祇園滝 探検に行きました。行く道はちょっとす べりました。祇園滝に着くと水しぶきが 飛んできて冷たかったです。下に行って みたけどちょっとぬるぬるしました。帰 るときには虹が出ていました。今回は寛 君たちがいたのでとても楽しかったです。

友だちとの思い出で一番楽しかったの が、寛君や亜希さん七海さん朱里さんた ちと授業をしたことです。いつもは一人 か二人だけで、五人で理科の実験等をす るととても楽しかったです。昼休みもサ ッカーができるので、とても今じゃない とできないのでうれしいです。休み時間 も話す相手がいるので楽しいです。やっ ぱり友だちがたくさんいるっていいなあ と思いました。こんな日が毎日続けばい いと思います。あと2日も仲良くしてい きたいと思います。グランドゴルフもい つもより人数が多いのでとても楽しかっ たです。ぼくは、あと1週間でもいいか らみんながいるといいなあと思いました。

